
Bürgermeister Raetz berichtet, dass er zwischenzeitlich ein Gespräch mit dem Landesbetrieb geführt hat. 
Es ist in Aussicht gestellt, dass sich hier was tun könnte. 


